

2021年12月14日

日本無線硝子株式会社

総務部

## 大野 埼玉県知事 と 高畠 ふじみ野市長が 当社工場を訪問されました

2021年11月22日（月）に大野元裕 埼玉県知事、高畠博 ふじみ野市長、前原かづえ 県議会議員、渡辺大 県議会議員、清水雅之 県南西部地域振興センター長が来社され、「知事のふれあい訪問」が実施されました。

ガラス成型作業を間近で体験された大野県知事は、当社の事業内容や人材育成などにも興味を示され、終始和やかなムードで過ごされました。最後にはお礼の気持ちとして大野県知事より、埼玉県のマスコットキャラクターであるコバトン人形が社長にプレゼントされました。



以上

拝啓 初冬の候、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

先日の「ふれあい訪問」では、お忙しいところ、吉田代表取締役社長をはじめ社員の皆様に懇切丁寧に御案内、御説明をいただき誠にありがとうございました。

イカ釣り集魚灯から医療用機器まで、一品ずつ手作りするこれぞ職人技というべき「手吹き」の技法の見事さと、生み出された数々のガラス製品の美しさに感服いたしました。

特に梶田隆章博士のノーベル物理学賞受賞に貢献した観測装置「スーパーカミオカンデ」の部品製造を担われるなど、貴社の技術力の高さに驚嘆いたしました。県内企業の優れた技術が評価され、宇宙の謎を解き明かすニュートリノ研究に活用されていることを大変誇らしく思います。

また、実験感度を更に向上させた次世代実験施設「ハイパーカミオカンデ」にも貴社の製品が使用されると伺い、今後の研究成果に夢が膨らむばかりです。

生活に身近なものから世界最先端のプロジェクトに至るまで、今後も、匠の技と多品種少量生産の機動力を生かし多岐にわたって社会に貢献していただくよう、貴社のますますの御発展を祈念申し上げます。

敬具

令和3年12月吉日

日本無線硝子株式会社

代表取締役社長 吉田 桂二 様

埼玉県知事 大野元裕